

Querétaro listo para reactivar el turismo estatal

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 martes, 25 de agosto de 2020

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, sostuvo una videoconferencia con la CEO del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC, por sus siglas en inglés), Gloria Guevara Marzo, en donde ambos acordaron colaborar en el intercambio de estrategias y metodologías que permitan ejercer un turismo responsable en la entidad.

Luego de recibir el Sello de Seguridad Global por parte del WTTC, distintivo que reconoce la correcta ejecución de los protocolos sanitarios ante la actual pandemia por COVID-19, “Querétaro cuenta con la capacidad suficiente para atender al turismo en el tema médico hospitalario, lo que se traduce en un entorno seguro a medida que se da la reactivación socioeconómica cauta y ordenada”, aseguró el mandatario estatal.

La titular del WTTC sugirió al gobierno del estado extender el distintivo a las empresas o establecimientos que cumplan íntegramente con los estándares de sanidad emitidos por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Secretaría de Salud, tanto estatal como federal.

Domínguez Servién enfatizó que en la entidad se ha actuado oportunamente y sin improvisaciones desde inicios de la pandemia, con acciones como la reconversión de hospitales, la realización de muestreos y la aplicación de medidas preventivas tales como el uso de cubreboca y la sana distancia, entre otras.

Acompañando al jefe del Poder Ejecutivo estatal estuvo presente el secretario de Turismo, Hugo Burgos García.